



みてくな～んしょ 第76号

発行:山舟生自治振興会 令和2年10月1日



10月のご案内

- ・伊達市消防団秋季検閲式 10月4日(日) (幹部のみ実施)
- ・三浦弥平杯ロードレース大会中止
- ・羽山神社山車祭り中止 (神事のみ実施)



坊、斎藤満さんのひまわり畠

台風襲来の季節充分注意 !!

昨年は台風19号の大風による災害が地区内外で発生大きな影響を受けて一時孤立状態になりました。今年もまた九州地方へ超巨大勢力台風がきて、いたるところに災害が発生。避難者もかなりの数に上りました。中には島全体で避難せざるを得ない状況に陥ったところもありました。当地区にもこれから去年のような台風が来ないと限りません。日ごろから万が一災害が発生しそうな場合を考慮し先に配布した防災マップの再確認と避難場所の確認も必要です。避難場所も自宅建物内部の安全な場所・近くの親戚・近くの安全な公共施設等ちょっと立ち止まって考えてみてください。

イノシシ・さる等の被害防止について

ことしも楽しみにしていた実りの季節がきました。稲穂もこうべを垂れて刈り取りを待っています。近年地区内外で獣害が深刻な問題となっています。対策を探してみました。まずはイノシシから①侵入防止柵の設置(ワイヤーメッシュ・電柵・金属柵等)②イノシシが嫌がる匂い、音、視覚効果などで近づき難くする③好む環境を排除し環境を整備する(農地周りの藪、湿地の除去)。サルについて、10年から20年くらい生きるらしい、群れで行動し仕切っているのは実はオスではなくメスです。メスの多くは生まれた地域で暮らします。そのため縄張り内の食糧のありかを知っていてそれを子供に伝授します。一度侵入すると群れの仲間も真似するようになる。これらのことから①餌付け行為(間接的に餌付けとなるような行為を排除、野菜くずの放置、農地周りの未収穫の木々の伐採等)②追払い行為(サルを見かけたらできるだけ大勢で追払う、さるに恐怖心を与えるのが目的(花火・電動ガンの使用、犬の使用)③見通しを良くする(隠れる場所を少なくし農地と山林の間は特に見通しを良くし藪、木々をなくす)サル対策は根気が必要、あきらめないでやることが重要、サルに餌場と認識させない、農地を餌場と思わせないようにすれば被害は減少していくでしょう。あくまでも参考です。

旧山舟生小学校 利活用関係

交通安全協会・のぼり旗設置



10月から校舎1階玄関南側教室、図書室など改修予定です。施設は、(仮称)文化財センター。伊達市の文化財の保存・修復を行う予定です。

敬老の日プレゼント

9月20日(日) 今年は新型コロナウイルスにより山舟生交流館での敬老会祝賀会は中止になりましたが自治振興会保健福祉部、社会福祉協議会から該当者へ(75歳以上)記念品の贈呈を行いました。該当者は160名、うち米寿の方が11名、戸別訪問し今後もお体に留意され長生きしてくださいるようお渡しました。ちなみに100歳以上のかたは1名です。



金婚式おめでとうございます。

金婚式の発祥はイギリスとされ日本では明治天皇が大婚25年祝典として銀婚式を盛大に執り行われたことが始まりとされています。結婚50周年の金婚式は夫婦が長年連れ添ったことで「金色の輝きを得た豊かさ」という意味が込められています。世紀で言えば半世紀です。いろんなことがあったでしょう。山舟生地区では6組の該当者がおられます。

該当者は次の方々です。

- | | | | |
|--------|-------|---|------|
| 3区町内会 | 佐藤賢一郎 | ♡ | 朝子様 |
| 東部町内会 | 八巻 誠 | ♡ | 昌代様 |
| | 八巻久一 | ♡ | 妙子様 |
| 10区町内会 | 八巻良夫 | ♡ | はな子様 |
| 12区町内会 | 八巻孝文 | ♡ | 幸子様 |
| | 八巻昌信 | ♡ | トミ子様 |



* * 編集室だより * *

おもしろコロニー(山の爺や)

- 婆さんや 茶柱立て どうするの
- 我が家には 老妻と怨妻 ふたりいる
- 貧乏を 笑って暮らせる 婆がいる
- 先寝るぞ お先にどうぞ やすらかに

創刊号から6年半、当広報紙を担当してきました石山が退任し、改めて(佐藤勝信・斎藤ともえ・佐藤一枝)の体制で地域の情報発信を継続してまいります。これからも皆様のご支援・ご寄稿等をよ

「編集後記」ようやく涼しさが増し、あきの実りが心を豊かにしてくれます。多数の行事が中止となり、外出もままならない昨今、この機会にコロナ禍に負けない家族の絆を深めましょう。

発行:山舟生自治振興会 総務企画部広報委員会 〒960-0703伊達市梁川町山舟生字坊前18
山舟生地区交流館 fax(024-577-5489)